



笠小だより

学校教育目標 ○学ぶ ○ふれあう ○きたえる

学校だより No. 2

令和3年5月6日

鴻巣市立笠原小学校

TEL 541-1661



今年度の学校経営 ～統合に向けて～

校長 林 義典

新年度がスタートし、一ヶ月が経とうとしています。子供たちは、新たな担任、新たな教室と、新たな学年の生活に少しずつ慣れ軌道にのってきています。休み時間になると、新1年生の男の子に、同じ2階フロアの3年生が中心となって、「一緒に遊ぼう」「何がしたい」と声がけをして「鬼ごっこ」や「遊具遊び」を楽しんでいます。大変微笑ましく「いいなー」と感じています。少人数ならではの本校の特徴の一つに、子供同士が名字ではなく兄弟のように下の名前で呼び合うことがあります。新1年生も、3年生から6年生のお兄さんお姉さんから「〇〇君」と下の名前で自然に呼ばれるようになってきています。

さて、お陰様で昨年度本校では、交通事故、大きな怪我、そして、新型コロナウイルスへの感染が「0」でした。笠原小学校としてのラスト1年を「さらにもっと！スマイル エンジョイ 笠原小！」を合い言葉に、健康および安全第一で、教育活動を進めて参ります。生活面の指導として特に、昨年度末の学校評価で課題としてあげられた「朝の挨拶」と「言葉遣い」を重点として改善に取り組んで参ります。

また、1年後の鴻巣中央小学校との統合に向けて、交流活動をスタートしました。4、5月には、本年度導入した子供一人一台のタブレットを活用し、オンラインによる自己紹介やクラス紹介を学年毎に行っていきます。そして、5年生は、夏休みに合同で実施予定の林間学校の事前準備、例えばキャンプファイヤーの練習などから交流活動を行います。さらに、2学期以降は、他の学年でも、校外学習や社会科見学などを合同で実施したり、実際に鴻巣中央小学校に行き、授業と一緒に受けたりする予定です。鴻巣中央小学校を会場とする交流活動については、保護者の方の参観も予定しております。是非、交流の様子、学校の様子をご覧いただきたいと思っております。

運動会について（お知らせ）

日時：令和3年6月5日（土） 午前8時45分開会式
雨天順延6月6日（日）

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、市内小・中学校統一で来賓、新入児の招待は行わないこととなりました。また、本校では、ご来場者は同居のご家族および祖父母（同居以外）方のみとさせていただきます。昨年同様ソーシャルディスタンスの観点から観覧席をご家庭ごとに区切って場所の指定をさせていただきます。